

## ABSTRAK

**Aqawilla Rosa Putri Atiani: Pengaruh *Market Value Added*, *Price Earnings Ratio*, Dan *Debt To Asset Ratio* Terhadap *Stock Price* Pada Pt. AKR Corporindo Tbk Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah (Issi) Periode 2013-2022.**

Investasi saham merupakan aktivitas ekonomi yang tujuannya aberupa keuntungan. Keputusan jual beli saham bisanya mengadakan analisi rasio keuangan dan rasio modal, yang diantaranya adalah *Market Value Added* (MVA), *Price Earning Ratio* (PER), serta *Debt to Asset Ratio* (DAR). Variabel Independen yaitu *Market Value Added* (MVA) (X1) dan *Price Earning Ratio* (PER) (X2) memiliki hubungan positif terhadap harga saham, sedangkan *Debt to Asset Ratio* (DAR) (X3) memiliki hubungan negatif terhadap harga saham.

Tujuan akhir dari studi ini ialah mendapatkan informasi mengenai pengaruh: 1) *Market Value Added*, dan *Price Earnings Ratio* dengan cara parsial atas *Stock Price* pada PT. A-KR Corporindo Periode 2013-2022, juga *Debt to Asset Ratio* dengan cara parsial atas *Stock Price* di AKR Corporindo 0eriodo 2013-2022, (2) *Market Value Added*, *Price Earnings Ratio*, serta *Debt to Asset Ratio* dengan cara simultan atas *Stock Price* di PT. AKR Corporindo Periode 2013-2022. Sehingga mendapatkan hasil teori mana yang sesuai dengan penelitian ini

Analisis deskriptif serta verifikatif menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu metode pada karya ilmiah ini. Kuantitatif merupakan jenis data yang dipergunakan dan sumber yang diaplikasikan adalah data sekunder runtun waktu yakni *financial statement* PT AKR Corporindo tahun 2013-2022. Disisi lain teknik analisis data yang diaplikasikan yakni uji asumsi klasik, analisis regresi linear berganda, serta uji hipotesis. Aplikasi IBM SPSS versi 26 digunakan sebagai alat olah data.

Kesimpulan yang didapatkan pada penelian yang telah dilakukan adalah *Market Value Added* (MVA) berpengaruh signifikan terhadap *Stock Price* secara parsial, *Price Earnings Ratio* (PER) memiliki pengaruh signifikan terhadap *Stock Price* secara parsial, *Debt to Asset Ratio* (DAR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Stock Price* secara parsial, dan *Market Value Added* (MVA), *Price Earnings Ratio* (PER), serta *Debt to Asset Ratio* (DAR) memberikan pengaruh yang signifikan secara simultan terhadap *Stock Price*.

**Kata Kunci: *Market Value Added* (MVA), *Price Earnings Ratio* (PER), dan *Debt to Asset Ratio* (DAR), *Stock Price* (Harga Saham).**